

COMMUNIQUÉ :

-Portant promotion des produits immobiliers camerounais au canada-

Le Haut-Commissaire informe toute la diaspora camerounaise que la Société d'Aménagement de Douala (SAD) projette d'organiser en octobre prochain, à Ottawa et à Montréal, des rencontres visant à présenter ses nouveaux produits immobiliers de Yaoundé et Douala.

En effet, la SAD est une filiale de la Communauté Urbaine de Douala (CUD) spécialisée dans l'aménagement des terrains et la promotion immobilière depuis une vingtaine d'années; après la caravane européenne bien réussie à Paris (France) en décembre 2018 et à Bruxelles (Belgique) en mai 2019, ce sera le tour des camerounais de l'Amérique du Nord de bénéficier de cette importante initiative.

Le souci ardent de la SAD est, selon les propos de M. Alain WAHA (Représentant SAD-Europe basé à Paris, tél. 09 82 78 19 54- France/681 31 61 12- Cameroun), d' « accompagner les Camerounais de la Diaspora à investir au Cameroun et à préparer leur retour au bercail pour ceux qui le souhaitent ».



Ottawa, le 31 août 2019

Anu 'a-Gheyle Solomon Azoh-Mbi

(Haut-Commissaire)